

fontaine-le-comte

Un lanceur de boules de pétanque

Depuis 2 ans, un partenariat existe entre le Centre Oasis de Biard, qui accueille enfants et adolescents polyhandicapés, et le lycée professionnel Réaumur. Aujourd'hui un projet vient de se concrétiser qui permet aux jeunes de l'institution de jouer à la pétanque grâce à l'invention d'un lanceur de boules.

Une réussite pour des parties acharnées

Les lycéens en préparation du bac pro ont déjà mené à bien quelques aménagements qui ont pu être installés sur les fauteuils et améliorent la vie quotidienne des résidents de l'Oasis. Mais c'est avec l'idée de favoriser des activités de loisirs que Fredy Blanchet, joueur de pétanque à la Boule Fontenoise et agent de maîtrise au lycée Réaumur, a pensé et proposé ce lanceur de boules adapté. Il a dessiné les croquis de cette gouttière d'aluminium réglable grâce à un système de pied coulissant puis, au mois de juin, a présenté son «appareil» aux professeurs et aux élèves.

La fabrication débuta et l'été dernier les premiers essais effectués au centre de Biard. Des débuts encourageants permirent un travail commun pour



Un nouveau lanceur de boules adapté.

ajuster parfaitement le matériel. C'est au boulodrome fontenois que la remise officielle de 2 lanceurs vient d'être faite par les membres du club aux enfants. En présence de Joëlle Laroche (adjointe), des membres de plusieurs écoles de pétanque du département (accompagnés de Françoise Mosclin, membre de la commission jeunes 86) et des élèves de Réaumur (avec leurs professeurs), cette remise donna lieu à quelques parties de pétanque, les jeunes joueurs

devenant des soutiens pour leurs copains handicapés.

Devant le goûter offert par la municipalité, Joëlle Laroche soulignait «le geste solidaire important des lycéens». «Avant, le système D nous conduisait, déclaraient les éducateurs, mais aujourd'hui et grâce à vous tous, les jeunes se bousculent pour jouer à la pétanque tous les vendredis. Et nous avons adapté ce matériel pour d'autres jeux comme le chamboule-tout ou le Möllki».

Alain Laroche